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[優勝コメント] 

 2010 年に入会させていただいて以来、実力が無いにもかかわらず、2013 年

12月、2017年 5月、そして今回と 3 回もの優勝をすることが出来ました。 

今回は同伴者（寺田さん、五島さん、初参加の大東さん）に恵まれ、緊張感な

く楽しく回れたことが勝因の一つと思います。 

過去二回の優勝時のＨＤは 29と 28 でしたが、今回は昨年の不振で 31にもなっ

たため、新年度は 100 切りを目指して、非力な自分を考え、コースマネジメン

トに徹し、アプローチとパターに力を注ぐこととしました。その成果もあった

かと思います。 

 今年の目標は、100切りのラウンドを出来るだけ増やして、年間平均スコアが

100以下になることと、自己ベストの 94が更新できるよう、自分に合ったやり

方を探して努力したいと考えています。 

 今年の後半からは仕事も辞めてフリーになる予定ですので、体力維持も兼ね

て更に頑張りたいと思いますので今後ともよろしくお願いします。 

 優勝カップとひよこバッジが更新されてから初めての優勝が出来ましてあり

がとうございました。 

                              岩田 英夫 


